



Almería, 13 de febrero de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 100.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA DE LA SEDE DEL COLEGIO RURAL LUSOR EN CARIATIZ

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de reforma y modernización del CPR Lusor de Sorbas en su sede de Cariatiz. Esta actuación permitirá la sustitución de la cubierta de fibrocemento existente, así como diversas mejoras en las aulas y aseos

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma, mejora y modernización del Colegio Público Rural (CPR) Lusor de Sorbas (Almería) en su sede de Cariatiz. La empresa adjudicataria de las obras es Construcciones y Proyectos Mediterráneos Ortiz S.L., que cuenta para ello con un presupuesto de 96.598 euros y un plazo de ejecución de tres meses.

Los trabajos supondrán la retirada de la cubierta de fibrocemento existente en el centro, que será sustituida por un nuevo panel de chapa aislante. También se mejorarán los elementos de soporte y estructurales de la cubierta y se reformará el falso techo de las aulas.

Asimismo, las obras incluirán la mejora y modernización de las tres aulas de las que dispone el colegio, dos de Primaria y una de Infantil. En las aulas de Primaria se modificará el acceso para que se acceda a ellas a través del patio escolar. También se llevarán a cabo trabajos de carpintería exterior, incluyendo puertas de acceso exterior y ventanas. En el aula de infantil se redistribuirán los espacios, se sustituirá la cubierta de teja existente y se procederá a su impermeabilización, y se realizarán trabajos de carpintería parcial en el exterior del aula. Asimismo, se reparará el soporte del porche existente y la cubierta del mismo.

En ambos niveles educativos se llevará a cabo la sustitución de las luminarias, se instalarán nuevas solerías y se mejorará la instalación eléctrica. Por otro lado, se renovarán los aseos con la instalación, revestimientos y sanitarios pertinentes y se saneará y pintará la fachada exterior. Por último, se dotará al edificio completo de una instalación de calefacción mediante bomba de calor.

Esta actuación, que beneficiará a los 40 niños y niñas matriculados en esta sede, se incluye en la planificación de la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras públicas educativas aprobada por el Gobierno andaluz el 5 de julio de 2016 para el período 2016-2022. Este plan es ejecutado por la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.